

**COMMISSION DE POLICE**

*Compte rendu de l'assemblée du 23 novembre*

Sont présents: MM. les échevins Saint-Denis, président, Stearns, Walsh, Marchand, Paquin et Wilson.

—Soumis un rapport du chef de Police intérimaire recommandant l'incorporation de l'Association Dramatique de Montréal.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

—Est adopté le rapport du chef de Police intérimaire au sujet de l'affaire Boylan.

—Les requêtes de M<sup>mes</sup> Walsh & Walsh, au nom des ex-constables Vézina, Deschamps, Guyon et Sanguinet, à l'effet d'obtenir une enquête au sujet de leur destitution, sont renvoyées au tribunal d'enquête qui doit être institué.

—La prise en considération du rapport des examinateurs des candidats à la charge d'opérateur du service de patrouille est, sur proposition de M. l'échevin Marchand, différée à la prochaine assemblée.

—Sur proposition de M. l'échevin Walsh, il est *Résolu:* Que le chef de Police intérimaire et les inspecteurs soient chargés de faire subir des examens aux lieutenants qui aspirent à la charge de capitaine de Police;

Que ledit bureau d'examineurs soit aussi chargé de faire subir des examens aux constables qui demandent la position de lieutenants.

—Sur proposition de M. l'échevin Walsh, il est *Résolu:* Que ceux qui aspirent à la charge de chef de Police subissent des examens devant cette Commission, samedi, le 26 du courant, à 2.30 p.m.

*Ajournement.*

JOHN-J. BARRY,  
*Secrétaire.*

**COMMISSION DES FINANCES**

*Compte rendu de l'assemblée du 25 novembre*

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Lapointe, Ekers, DeSerres et Carter.

1. Soumises et lues, de la part de MM. E.-J. Dubeau, D. Loynachan et Brennan, des demandes de situation dans le service civique.

Déposées sur le bureau.

2. Soumises et lues des demandes de MM. L.-J.-O. Doré, A.-J. Lecours, J.-H. Charette et T. Dubreuil, pour la position d'assistant-comptroleur.

A ce sujet est soumise et lue une lettre du contrôleur de la Ville informant la Commission qu'il ne peut recommander, pour cette position, aucun des employés actuellement sous son contrôle.

*Résolu:* Que le trésorier, l'assistant-trésorier et le contrôleur de la Ville soient chargés d'examiner les candidats à cette position.

3. Soumise et lue une réclamation de MM. Elzéar Côté & Fils pour travaux supplémentaires, (extra), se montant à \$75, en rapport avec les modifications faites à l'immeuble Préfontaine.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

4. MM. Desbarats & Cie informent la Commission qu'ils acceptent les conditions contenues dans la résolution adoptée par la Commission des Finances le 14 du courant, chargeant leur agence de solliciter des annonces et des abonnements pour la *Gazette Municipale*, et demandant que, dans le cas où la Ville voudrait discontinuer l'arrangement conclu avec eux, la Commission soit tenue de leur donner au moins un mois d'avis avant l'expiration d'un trimestre.

*Résolu:* D'acquiescer à ladite demande.

5. Soumise et lue une lettre de M. L.-J. Tarte, ainsi qu'un rapport du trésorier de la Ville concernant cette lettre dans laquelle M. Tarte se plaint de ce que des nouvelles importantes sont communiquées au *Montreal Star* avant d'être communiquées aux représentants de la presse française.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que défense soit faite aux chefs de départements de communiquer aucune nouvelle à la presse avant d'en avoir été autorisés, soit par le Conseil, soit par les Commissions ayant juridiction, et de ne communiquer aucune nouvelle aux journaux avant que ces nouvelles aient été soumises au Conseil ou aux Commissions ayant juridiction.

**POLICE COMMITTEE**

*Report of Meeting, held the 23rd of November.*

Present: Ald. St. Denis, chairman, Stearns, Walsh, Marchand, Paquin and Wilson.

—Submitted a report from the acting Chief of Police favoring the incorporation of "l'Association Dramatique de Montréal."

*Resolved:* That in consequence, a report be made to the City Council.

—The report of the acting Chief of Police on the Boylan matter was adopted.

—The petitions of Messrs. Walsh and Walsh, advocates, on behalf of ex-constables Vézina and Deschamps, Guyon and Sanguinet, to have an investigation into the cause of their dismissal, were

Referred to the court of investigation to be appointed.

—The report of the examiners on the candidates for the position of patrol operator was

On motion of Ald. Marchand, held over till the next meeting.

—On motion of Ald. Walsh, it was

*Resolved:* That the acting chief of Police and inspectors hold examinations for the lieutenants who are applying for the position of captain of police.

That said board of examiners also decided examinations for constables should be held who applied for the position of lieutenant.

—On motion of Ald. Walsh, it was

*Resolved:* That this Committee hold examinations for those applying for the position of Chief of Police, on Saturday, the 26th inst., at 2.30 p.m.

*Adjourned.*

JOHN J. BARRY,  
*Secretary*

**FINANCE COMMITTEE**

*Report of Meeting, held the 24th of November.*

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Lapointe, Ekers, DeSerres and Carter.

1. Submitted and read applications from Messrs. E. J. Dubeau, D. Loynachan and P. Brennan for situations in the corporation.

Laid on the table.

2. Submitted and read applications from Messrs. L. J. O. Doré, A. J. Lecours, J. H. Charette and T. Dubreuil for the position of assistant-comptroller.

In this connection, submitted and read a letter from the City Comptroller informing the Committee that none of his staff have qualified themselves to fill the position of assistant-comptroller.

*Resolved:* That the City Treasurer, assistant City Treasurer and City Comptroller be instructed to examine the applicants for said position.

3. Submitted and read a claim from Elzéar Côté & Son for extras amounting to \$75 in connection with the alterations to the Préfontaine property.

Referred to the sub-committee on Claims.

4. Messrs. Desbarats & Co. informed the Committee that they accepted the conditions of the resolution adopted by the Finance Committee on the 14th inst., entrusting their firm with the advertisements and subscriptions of the *Municipal Gazette*, and suggesting that, in the event of the City discontinuing the arrangement with them, the City be held to give them at least one month's notice before the expiration of any term of 3 months.

*Resolved:* To comply with the said request.

5. Submitted and read a letter from L. J. Tarte and a report from the City Treasurer concerning the statement made by the former that important news items are communicated to the *Montreal Star* before being given to the French press.

*Resolved:* To report to Council recommending that the heads of departments be forbidden to give any news to the press unless authorized to do so by the Council or the Committee having jurisdiction and to communicate any statements to the newspapers before the same have been submitted to the Council or to the Committee having jurisdiction.